

Objetivo cumplido

Escrito por LU7. 6 de agosto de 2019, martes



El unionense José Díaz (segundo por la derecha del lector en la imagen adjunta), maestro de la asociación de kárate Dojo Miyagi, ya es rodukan (sexto dan) tras aprobar el examen en el budosai de Okinawa (Japón), donde ha participado en el cuarenta aniversario de la Federación Internacional de Kárate Okinawa Goyu Ryu, que ha reunido a más de tres mil karatecas.

Objetivo cumplido

Escrito por LU7. 6 de agosto de 2019, martes

José Díaz ha obtenido su recompensa como fruto a un arduo trabajo, una permanente dedicación y a una dura preparación.



Objetivo cumplido

Escrito por LU7. 6 de agosto de 2019, martes



Noticia relacionada: [De La Unión a la gran cita karateca de Japón](#)